

Liebe Vereinsmitglieder,

mein Name ist Myriam Mesmer und ich bin die Nachfolgerin von Carolin Reiser (Auch).

Ab 1. August 2021 arbeite ich in der Beratungsstelle für gehörlose und schwerhörige Menschen.

Gerne möchte ich mich kurz vorstellen:

In Friedrichshafen bin ich 1974 geboren, ich bin verheiratet und habe 2 Kinder.

Ich freue mich sehr Sie kennenzulernen. Auch ich helfe Ihnen als Sozialarbeiterin, erkläre, telefoniere, informiere und unterstütze Sie gerne in verschiedenen Bereichen.

Ich hoffe, Sie sind geduldig mit mir, weil ich die Gebärdensprache lerne (ich lerne mit drei Dozentinnen und mit „Manimundo“ online die DGS).

Die Kultur hörbehinderter Menschen gefällt mir sehr gut und ich freue mich sehr auf meine Arbeit und kämpfe gerne für Sie!

Ich freue mich, wenn ich mich bei einem Ihrer Treffen persönlich bei Ihnen vorstellen kann!

Herzliche Grüße,

Ihre Myriam Mesmer



**Neue Info:**

Ich möchte zusätzlich informieren über die Entscheidung vom Trägerverbund der Beratungsstellen für Menschen mit Hörbehinderung in Baden-Württemberg.

Ab Juli 2021 ändert sich der Name von allen Beratungsstellen für Menschen mit Hörbehinderung in Baden-Württemberg.

Der Name von allen Beratungsstellen und auch der Beratungsstelle in Ravensburg:

**„Beratungsstelle für gehörlose und schwerhörige Menschen“**

Das Wort „hörgeschädigt“ soll es nicht mehr geben.